
BM Böhling erklärt, dass das eine Entscheidung ist, die der Rat beschließen muss. Er 
schlägt vor, dieses in den Fraktionen zu überdenken und zu gegebener Zeit im Rat zu 
besprechen, ob eine Sitzung in plattdeutscher Sprache stattfinden soll. 


